EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Alexander Frias Alvarado

Nombre del tema: Desarrollo Humano

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Ana Laura Culebro

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 4





EL DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

Desde su origen, el concepto de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas



NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

El más reciente informe Microfia: sobre Desarrollo Marsano 2011, utilizó a Mirádio en la posición 17 del cedenamiente internecional, con un 10H de 6.778. De cidardo den ese teliperne, el país se occasedra en el arque do grapo de patres con

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, y si consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanistico-existenciales es, aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Existen modelos teóricos, que subyacen a los estudios de la percepción social, Asch (1.952) fue pionero en la investigación acerca de la formación de impresiones en las personas y sos investigaciones estuvieron influidas por la corriente de la psicología de la Gestalt y convencido de "el todo es más que la suma de sus partes",

Hay varias formas de combinación

Modelo de suma, en el cual la impresión se forma a partir de la suma de las características observadas.
Modelo de Promedio, en el cual la impresión final es el promedio o media aritmética de las características observadas
3) Modelo de Media

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

EXISTENCIA, libertad y opción son conceptos intimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo.

Establecer las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica.

Para el existencialismo, la existencia es expresión de la realidad y se contrapone a la esencia, la cual pertenece a un orden pensado y razonado, es decir, más o menos a la esfera de la posibilidad.

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

La vida humana tiene su razón de ser en uma creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador de su espéritu.

> Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de recrear en si mismo la obra de su propia creación, para hacerla extensiva a los demás seres humanos.



UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3



UNIVERSIDAD DEL SURESTE 4